



**BUNDESHEER
GEWERKSCHAFT**

GEWERKSCHAFT ÖFFENTLICHER DIENST BUNDESHEERGEWERKSCHAFT LANDESVERTRETUNG VORARLBERG

6900 Bregenz, Reichsstraße 20

November 2018

Aktive Weiterbildung!



Unsere jährliche Weiterbildung hielten wir in gut gewohnter Art wieder im Koblach ab. Es waren über 30 Teilnehmer aus beiden Kasernen der Einladung gefolgt. Als Vortragende konnten der Vorsitzende des Zentralausschusses Peter Schrottwieser und der Vorsitzende der Bundesheergewerkschaft Walter Hirsch begrüßt werden. Peter informiert die Anwesenden über die Zusammenarbeit mit dem Herrn Bundesminister und seinem Kabinett, die Punkte zur Dienstrechtsnovelle und die geplanten Neuerungen im Zuge der Reform. Die fehlende Anhebung der Bezüge für ehemalige Soldaten mit Stabsunteroffiziers-Ausbildung war ein weiterer wichtiger Punkt, den Abschluss bildete die Entwicklung des Kommandounteroffiziers und dessen Aufgaben. Anschließend informierte uns Walter über die aktuelle Lage in der Bundesheergewerkschaft, die Budgetentwicklung des Bundesheeres und den Stand der Dinge zum neuen Verlautbarungsblatt Dienstzeit und Mehrdienstleistungen. Nach einem ausgezeichneten Mittagessen informiert uns der Vorsitzende der GÖD Vorarlberg Eugen Lampert über die aktuellen Themen in der GÖD und den Stand der Lohnverhandlungen. Der Vorsitzende des Fachausschusses Andreas Eberle brachte uns die Personalsituation und ihre Schwierigkeiten mit Nachbesetzungen näher, auch der Ausblick auf die bevorstehenden Pensionierungen macht die Aufgabe nicht leichter. Lichtblick ist jedoch der gerade in der Walgaukaserne stattfindende 1. Ausbildungsabschnitt der Unteroffiziersausbildung (KAAusb 1) mit 28 Teilnehmern. Den Abschluss eines ausgezeichneten Seminars durfte ich übernehmen, und mich bei allen Anwesenden für ihre Bereitschaft sich weiterzubilden bedanken. Besonders erfreut waren wir dabei, dass einige jüngere Damen und Herren am Schulungskurs teilnahmen.

Mit kameradschaftlichem Gruß

Günter Biedermann